

¿Cómo es posible que los redactores del proyecto no se dieran cuenta que gran parte del polígono estaba si conectar a la estación depuradora? ¿ Acaso no se realizaron mediciones de caudal para saber el aporte de aguas residuales del polígono Las Paules? ¿Como se calcularon las bombas que deben impulsar estas aguas residuales a la depuradora? ¿Llevan un año y medio trabajando al 10% sin que nadie se diera cuenta? No es posible que pasara por alto este detalle dada la magnitud de la zona sin depurar , por lo que la única conclusión a la que se puede llegar es que se actuó con manifiesta irresponsabilidad.

Estos hechos sin duda suponen una grave irresponsabilidad de los redactores del proyecto, del que es responsable el Instituto Aragonés del Agua, seguramente también del Ayuntamiento de Monzón cuando en su día facilitará datos respecto a las conducciones de saneamiento del polígono industrial, por lo que se deben depurar responsabilidades.

La estación depuradora fue construida por el Instituto Aragonés del Agua, con una inversión total de 5.452.660 euros, y una subvención al 80 por ciento del Fondo de Cohesión Europeo. La adjudicación se realizó en el año 2002.

Por otro lado el canon de saneamiento de la Comunidad Autónoma de Aragón obedece a la finalidad de financiar los costes de explotación, mantenimiento y obras de construcción de saneamiento y depuración, y debía entrar en vigor en Monzón desde junio de 2004, cuando entró en funcionamiento la depuradora. ¿Se ha cobrado este canon a los industriales del polígono sin haber depurado sus aguas?¿ Cómo se piensa solucionar este problema?

A pesar de que durante las dos mortandades recientes se encontraron peces muertos bastantes metros aguas arriba de este tubo de vertido, Ecologistas en Acción ha denunciado la última mortandad de peces informando en el Juzgado de la aparición de este nuevo punto de vertido, para que se realicen las investigaciones oportunas.

Por otro lado Ecologistas en Acción ha instado al Director del Instituto del Agua para que a la mayor brevedad posible se redacte el proyecto y se efectúen las obras para conectar este vertido a la red de saneamiento de la depuradora de Monzón y así lograr de una vez una disminución de la contaminación en el río Cinca.

Más información:

Alex Serrano 649438573

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

C/ Mor de Fuentes 6

Telf. 974415185

22400 MONZON

HUESCA

E-Mail : monzon@ecologistasenaccion.org

@@

El sector ecológico frente a los transgénicos

Los casos de contaminaciones en el sector ecológico por parte de los organismos modificados genéticamente o transgénicos que han sufrido diferentes agricultores ecológicos, la posible salida en marzo del Decreto de Coexistencia a nivel estatal, la indefensión y la falta de posicionamiento político en defensa del sector ecológico, nos ha llevado a convocar a los inscritos como productores y elaboradores ecológicos de Aragón (Comité Aragonés de Agricultura Ecológica) y de Catalunya (Consell Català de la Producció Ecológica) para informar de la situación y buscar frentes y medios para trabajar conjuntamente desde el sector agroganadero para frenar este ataque: los transgénicos.

Por ello, la Asamblea Pagea y Ecologistas en Acción os convocamos a los medios de comunicación para explicaros esta convocatoria y comentar las últimas noticias sobre este tema, a un encuentro que se celebrará el

Miércoles 26 de enero

A las 17 horas

En el local de Ecologistas en Acción en Huesca (Costanilla de Oteiza nº 1 - esquina con Pedro IV)

En el encuentro con los medios entregaremos la convocatoria enviada a los agricultores y ganaderos, una carta de un agricultor de la provincia de Huesca que ha sufrido problemas de contaminación y un documentos de los casos de contaminación que conocemos

Para mayor información:

Joaquín:650071021

Conchi; 600328778

Agradeciendo de antemano su asistencia, reciba un cordial saludo

Ecologistas en Acción - Huesca
Costanilla de Oteiza nº 1
Apdo. de Correos 83
22080 - Huesca
974223255
huesca@ecologistasenaccion.org
www.ecologistasenaccion.org/aragon